

# Westfalia®



## Bedienungsanleitung

### Auto-Halbgarage "Pudelmütze"

Artikel Nr. 87 62 58

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Fahrzeug vor dem Anbringen der Halbgarage frei von Fremdkörpern wie Ästen sein muss und legen Sie die Halbgarage nicht über schleifende oder chemisch aggressive Verschmutzungen wie Lehm oder Vogelkot.

Haken Sie die Befestigungshaken an den Enden der elastischen Bänder an geeigneten Stellen des Fahrzeuges ein. Achten Sie dabei darauf, den Lack nicht zu beschädigen und berühren Sie keine heißen Teile.

Befestigen Sie die Bommel auf den Klettpaneelen.

Sollte die Bommel nass geworden sein, wringen Sie sie einfach aus und lassen Sie sie vor dem Verstauen trocknen.

Material: 190 T Polyester PU beschichtet

Abmessung: 315 x 177 x 61 cm

Waschbar von Hand bei 30° C

Bommel: Ø ca. 35 cm

Farbe: blau



## Kundenbetreuung | Customer Services



### Deutschland

Westfalia  
Werkzeugstraße 1  
D-58082 Hagen  
Telefon: (0180) 5 30 31 32  
Telefax: (0180) 5 30 31 30  
Internet:  
[www.westfalia.de](http://www.westfalia.de)

### Österreich

Westfalia  
Moosham 31  
A-4943 Geinberg OÖ  
Telefon: (07723) 4 27 59 54  
Telefax: (07723) 4 27 59 23  
Internet:  
[www.westfalia-versand.at](http://www.westfalia-versand.at)

### Schweiz

Westfalia  
Utzenstorfstraße 39  
CH-3425 Koppigen  
Telefon: (034) 4 13 80 00  
Telefax: (034) 4 13 80 01  
Internet:  
[www.westfalia-versand.ch](http://www.westfalia-versand.ch)

### UK

Westfalia  
Freepost RSBS-HXGG-ZJSC  
8 Fairfax Road, N. Abbot TQ12 6UD  
Phone: (0844) 5 57 50 70  
Telefax: (0870) 0 66 41 48  
Internet:  
[www.westfalia.net](http://www.westfalia.net)



## Instruction Manual

### Car Half Cover "Bobble Hat"

Article No. 87 62 58

Please make sure your vehicle is free from objects like twigs and do not place the cover over abrasive or chemically aggressive contaminations like dirt or bird droppings.

Hook the fixing hooks on the ends of the elastic straps into suitable spots on your vehicle. Make sure there is no damage to the paint and do not touch hot parts.

Fix the bobble to the hook and loop panels.

Should the bobble be wet, wring it out and let it dry before storing.

Material: 190 T Polyester PU coated

Dimensions: 315 x 177 x 61 cm

Can be washed by Hand at 30° C

Bobble: Ø approx. 35 cm

Colour: blue



## Entsorgung / Disposal



### Werter Kunde,

bitte helfen Sie mit, Abfall zu vermeiden.

Sollten Sie sich einmal von diesem Artikel trennen wollen, so bedenken Sie bitte, dass viele seiner Komponenten aus wertvollen Rohstoffen bestehen und wiederverwertet werden können.

Entsorgen Sie ihn daher nicht in die Mülltonne, sondern führen Sie ihn bitte Ihrer Sammelstelle für Wertstoffe zu.

### Dear Customer,

Please help avoid waste materials.

If you at some point intend to dispose of this article, then please keep in mind that many of its components consist of valuable materials, which can be recycled.

Please do not discharge it in the rubbish bin, but check with your local council for recycling facilities in your area.